

EPILEPSIE-BERATUNG

Nicht nur für Familien mit epilepsiebetroffenen Kindern
- auch für Lehrer, Erzieher, Betreuer usw.



Familien mit epilepsiekranken Kindern
brauchen manchmal mehr als Medikamente:

- ein Gespräch, wenn alles zu viel wird
- eine Information, welche Hilfen möglich sind
- einen Tipp, wo sie Unterstützung bekommen
- den Kontakt zu anderen Eltern

Beratungsangebot des e.b.e.
epilepsie bundes-elternverband e.v.



Ihre Ansprechpartnerin vor Ort:

Mireille Schauer

*Pädagogin, Epilepsie-Fach-
assistentin in Ausbildung
und betroffene Mutter*

Telefonisch: 0231 5588248

Per E-Mail: schauer@epilepsie-elternverband.de

Persönlich: Jeden Montag im SPZ der Kinderklinik
Dortmund, Raum 202, Eingang Humboldtstr.,
09:30 – 12:00 Uhr sowie bei Ihnen zuhause
nach Vereinbarung

Weitere Informationen zum Thema Epilepsie: www.epilepsie-elternverband.de